PUERTO RICO INDIE

Posted on 01.20.13 to Música, Noticias, Puerto Rico by redod Al Filo Del Sol: Matotumba comparte imágenes de su visita a **Téxico**

VIEW ALL POSTS BY REDOD . SUBSCRIBE TO FOLLOW COMMENTS ON THIS POST. ADD YOUR THOUGHTS OR TRACKBACK FROM YOUR OWN SITE



El veterano colectivo artístico puertorriqueño Matotumba viajó a México a finales del año pasado para una serie de conciertos que ahora quedan documentados en un trabajo audiovisual producido por el grupo titulado Al filo del sol. El mismo es un relato cronológico de la primera gira de Matotumba en México, que contó con seis presentaciones llevadas a cabo durante las festividades del Día de los Muertos en las ciudades del DF, Morelia y Puebla. La gira

coincidió con el lanzamiento del EP más reciente de Matotumba, Al filo.

Durante su Gira México 2012, el grupo tuvo la oportunidad de presentarse junto algunas bandas mexicanas - entre éstas Kandumba, Nahualli, La Segua, Zehel, Mbuki Mvuki y Mon Laferte – logrando así un verdadero intercambio cultural que seguramente le servirá de inspiración a otros grupos locales. La serie de diez episodios estará disponible desde el lunes, 21 de enero a las 8:00 PM para verse a través de la página oficial del proyecto: matotumba.com/alfilodelsol.

Compartimos un adelanto de Al filo del sol y el afiche oficial del proyecto a continuación.



